

ANDREA ZAGATO



Président de Zagato

Andrea Zagato est le petit-fils d'Ugo, fondateur de la Carrozzeria Zagato en 1919. Sous sa direction, la société suit toujours ses règles : style novateur et technologie de pointe.

De nos jours, Zagato exprime l'excellence italienne au travers de la création et la production limitée de carrosseries d'avant-garde, légères, aérodynamiques et belles.

Andrea a participé à la première édition de Chantilly Arts & Elegance Richard Mille et pense que cet événement s'est déjà arrogé le droit d'être considéré comme l'un des meilleurs concours d'élégance.

Zagato CEO

Andrea Zagato is the grandson of Ugo, who founded the Carrozzeria Zagato in 1919. Under his guidance, the firm followed its philosophy of innovative styling and advanced engineering.

Today, Zagato expresses Italian excellence through the creation and limited-production runs of avant-garde, collectible bodywork that's lightweight, aerodynamic and beautiful.

Andrea attended the first edition of Chantilly Arts & Elegance in 2014 and believes this event has already assumed the right to be considered one of the best Concours d'Elegance.